


 
Uma parte fundamental da verdadeira atualização
de sua experiência de vida é eliminar o antigo ...
liberar o passado ... e deixar ir o que já não serve
mais ...
 
Pense na memória de seu celular por um
momento ...
 
E perceba um dado interessante ...
 
Quando ela está cheia você não consegue baixar
nada de novo ...
 
Você fica impedido de instalar novos aplicativos ...
você realmente não pode criar nada inédito ... o
celular começa a apresentar lentidão na execução
das tarefas por estar com a capacidade máxima
de sua utilização ...
 
Nossos corpos humanos operam da mesma
maneira ...

" IRRADIANDO LUZ VOCÊ PODE SE
SUPERAR. "



 
Que aplicativos antigos você instalou em você que
bloqueiam as suas novas transmissões ...
oportunidades ... e níveis de luz para você 
agora???
 
O que você precisa deixar ir para criar espaço para
o que você realmente precisa???
 
Em qualquer lugar que se sinta bloqueado ...
desconfortável ou agitado ... 
 
Este será sempre um ótimo lugar para recomeçar ...
 
Flua luz nestas áreas ...
 
E dê um passo para realmente deixar ir ...
 
Agora é o momento para liberar e deixar ir os
antigos aplicativos ... eliminar e liberar
preocupações ... padrões tóxicos ... medos e
emoções ligados ao passado …
 
Isto pode parecer desafiador é verdade ... mas
pense como o seu celular estaria funcionando bem
uma vez que você exclua tudo o que o está
atrapalhando ...





 
Sem mencionar a possibilidade de renovar todas as
novas transmissões ... criar oportunidades que
estarão criando espaços na sua nova vida ...
 
Quando você faz as coisas a partir de sua alma
você sente como se tivesse um rio se movendo em
você ... você se move com a correnteza e então a
vida começa a fluir ... é um sentimento glorioso agir
a partir da perspectiva de seu coração ... 
 
Faça o melhor possível onde você estiver a cada
momento ... 
 
Quando você faz o melhor em relação ao que há ...  
não importa o que seja ... tudo fica melhor... quando
você faz o melhor de tudo o que está focado ... tudo
fica melhor do que agora ... 
 
O que poderia ser melhor do que a vida
melhorando??? 
 
Seja corajoso e ouça a voz do seu coração...
 
Tenha coragem o suficiente para seguir o seu
próprio coração ... 



Este nem sempre é o caminho que os outros
querem que você escolha ... antes que você
começasse nunca foi o seu caminho de qualquer
maneira ... ás vezes o caminho parece solitário ... 
só que você nunca está realmente sozinho ... anjos
estão em toda parte e querem colaborar ajudando-o
... eles estão sempre com você ao seu lado...
 
Chegará o tempo onde eles irão apagar as luzes e
haverá uma surpresa ... e a surpresa não é nada
daquilo que você imaginou ou suspeitava ... o que
ocorrerá é a surpresa que você pediu ... que você
precisava ... o que você queria ... os que vieram
para uma cura ... todos eles ... Deus sabe quem
você é ... você pode estar andando no escuro agora
... pode haver incerteza ... solidão ... medo ... mas
sempre haverá coisas lindas vindo que a sua fé te
trará ...
 
Cada humano é diferente...
 
Nas reações em suas vida ...  em seus conflitos ...
nos problemas que têm... mas todos vocês têm algo
em comum ...
 
O livre arbítrio precisa de tempo para que você
possa tomar uma decisão ... 



Não é influencia-lo em nada ... não é puxar a sua
mão ... mas segurá-la ... os anjos sempre estão aqui
por você ... tome a decisão que você sabe que é 
correta pra você ... e nessa afirmação você começa
a perceber a humanidade começando a fazer
escolhas que têm mais integridade e mais luz ... por
serem feitas por seus verdadeiros heróis ... é lento o
processo ... mas você cresce ... e quando a luz
acende você percebe que tudo aquilo pelo que você
passou ... não foi simplesmente um teste ...  
 
O fato de você não saber ... é porque você
simplesmente não sabia... 
 
Você nunca havia dado aqueles passos antes ...
você nunca havia estado no edifício antes ...
chamado Consciência Avançada da Terra.... você
não tinha o conhecimento de como seria confiar nos
outros como nunca havia confiado antes ... confiar
em sistemas que nunca funcionaram antes ... a
começar projetos que falharam ... você está
caminhando para uma nova cidade de uma energia
jamais vista que será entregue a terra um dia ... 
 
Agora lembre-se de algo ...





 

Você tem uma parte daquilo que é Deus dentro de
você ... Jesus Cristo disse ... " pois o Reino de
DEUS está dentro de vocês."
 
É assim que se sente ... você vai além de si mesmo
... além das preocupações ... dos medos ... até das
apreensões ... você está começando a
compreender que confiar no desconhecido é
realmente válido quando você o conhece ...  você
começa a compreender que você nunca esteve
sozinho ...  isso é o que realmente é ...
 
Você começa a sentir que está sempre com um
poder maior ... e que a luz que você irradia a cada
passo que você dá ... pertence a você ... então você
se torna cada vez maior ... e depois ainda maior ...
 
Alguns irão dizer ... Estou muito velho ...  Isso é um
truque ...  Estou velho demais isso deveria ter
acontecido quando eu era mais jovem ... Por que
agora??? 
 
A resposta é que você tem a idade perfeita hoje
para o seu recomeço ... você tem semelhantes que
também estão velhos demais e não deixam de
seguir por isso ... eles também querem subir o
elevador ... 



 

 
Essa é a percepção ao seu redor ... aqueles que
têm a sua idade olham pra você e dizem ... 
O que é que você tem que eu não tenho??? ... Nós
estamos aqui sentados nos preocupando com a
morte e doenças enquanto você está aí cantando ...
mas você pode dizer para eles ... Eu descobri algo e
quero lhe contar sobre isso ...  Eu descobri que há
algo muito maior do que eu ... Vamos até lá juntos
... Vamos ser positivos juntos ... em qualquer idade
há semelhantes ... os mais jovens com crianças
pequenas … há outras mães com crianças que
ainda não compreenderam o quebra-cabeça ...  
que ainda andam por aí preocupadas com cada
momento que seus filhos saem pela porta ... 
elas nunca se acostumam com isso....
 
Agora você tem uma pequena ideia porque você
está com essa idade e o que você precisa fazer ...
você deve sair cantando em seu coração sabendo
que não está só ... esteja pronto para cantar na
frente dos outros ... para você evangelizar você
precisa anunciar a palavra de Cristo com amor ...
senão você não estará evangelizando ...



 
Quero que você cante sua própria canção de amor
e deixe os outros ouvirem ... eles irão olhar pra você
e dirão ... O que foi isso que aconteceu com
você??? ... Você se desconectou??? ... Você não
sabe que o mundo está com problemas???
 
É nisso que você terá que batalhar pois essa é a
escuridão ... 
 
É a consciência daqueles que estão com medo ... e
quando você não está … eles estarão bem atentos
para descobrir o que você tem ... você deve estar 
pronto para contar a eles de uma forma bela ... não
ameaçadora ...  é algo que você irradia de você
mesmo para que eles possam ver ... e diga para
eles ... Vocês podem fazer isso também ... 
 
Saia cantando sua própria canção de amor ... o
amor que você tem por DEUS e por tudo que existe
... Isso é maturidade ... isso é compaixão ... isso é o
que vale a pena fazer ...
 
Entregar amor é uma maneira poderosa de elevar o
próprio estado de consciência ... a razão é simples
... a Natureza nunca gosta de parar... ela sempre
flui e se move ...



 
Quando a energia da luz é direcionada para um alvo
específico ela pode ter efeitos notáveis ... em vez de
saber que alguém em algum lugar será ajudado
pelos seus esforços ... você tem uma ideia muito
mais próxima de onde a sua luz terá efeito ...
 
Suas almas estão muito mais felizes quando vocês
estão permitindo que a expansão ocorra ... é por
isso que a resistência cria tanto desconforto ...
 
Sua alma não deve permanecer em um estado de
estagnação ... ela deseja experimentar o fluxo ... o
crescimento e a liberdade ...
 
Quando vocês se abrem para fazer pequenas
mudanças ... vocês entram em um fluxo ...
 
Vocês começam a cooperar onde suas almas
querem liderá-los ...
 
Uma das razões pelas quais as crianças pequenas
tendem a ser felizes ... é porque elas estão sempre
presentes e constantemente aprendendo ...
crescendo e expandindo seus próprios mundos ...





 
Há uma satisfação profunda da alma que vem de
fazer exatamente o que vocês deveriam fazer...
 
Nós podemos replicar isso enquanto adultos ...
nascemos com a capacidade inata de navegar com
uma habilidade muito maior do que percebemos
que temos ...
 
Se faz necessário que agente deixe as coisas
fluírem em vez de sempre tentar fazer as coisas
acontecerem ... continuar avançando ... aproveitar o
processo de revelação ao longo do caminho ... não
há apenas um prêmio no final ... não há
necessidade de se apressar ou de correr ... senão
você perde o objetivo de sua jornada ...
 
Quando éramos crianças ... nós éramos fascinados
pelas diferenças ... agente adorava encontrar
pessoas que pareciam diferentes ou agiam de
forma diferente da gente ... éramos curiosos ...
aprendíamos algo novo a cada novo encontro ...
éramos estudantes aprendendo com os outros e
conosco ao mesmo tempo ...
 
Mas com o tempo ...



 
Começamos a julgar os outros e a nos julgarem ...
começaram a discutir para tentar convencer os
outros a concordarem com a nossa opinião ...
muitos começaram a tentar se modificar para se
enquadrarem nisso ... nós nunca pretendemos nos
encaixar no sentido de sermos iguais ... como uma
peça de um quebra-cabeça ... procuramos ocupar
os espaços ... ao invés de só ocupar o nosso
espaço como parte única e preciosa da criação ...
 
Ao invés de você temer ou julgar as diferenças em
si mesmo e nos outros ... explore-as ... em vez de
discutir com alguém reconheça o seu próprio ponto
de vista e procure compreender o dos outros ...
concordem em discordar e se alguém não puder
lhes permitir o mesmo ... afastem-se ... permitam-se
que o seu silêncio se expresse de forma mais
poderosa do que suas palavras ...
 
As diferenças nos ajudam a examinar as novas
perspectivas ... as diferenças nos levam a observar
mais atentamente o que podemos ter em comum ...
e descobrir como todos nós podemos nos beneficiar
dos pontos fortes dos outros ...
 
Se todas as células de seus corpos humanos
fossem iguais ... vocês não seriam vocês ... 



 
Há uma grande unidade na diversidade pois elas
cooperam para criar o milagre que nós somos ...
 
Pode haver grande unidade entre a humanidade ... 
se cada um de nós simplesmente encontrar o seu
espaço e permitir que os outros façam o mesmo ...
 
Estamos aqui para sermos a diferença que
transforme o que não estamos vendo mudado a
nossa volta ...
 
Então ...
 
A partir de agora saia para fora ... 
 
Entre em sua própria cabine ....
 
E se transforme no herói ... 
 
Que você nasceu para ser ...
 
fiquem em paz


